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Querungsstelle ist neben den bereits erwähnten zwei Ampeln ausreichend, um dem örtlichen 
Querungsbedarf in vertretbarer Form Rechnung zu tragen.

Die allgemeine Verkehrs- und Unfallsituation stellt sich aus Sicht der Polizei und des 
Mobilitätsreferates als absolut unauffällig dar. 

Es sind keine Gefährdungen im Zusammenhang mit (querenden) Fußgängern und keine 
weiteren Beschwerden oder Probleme im gegenständlichen Bereich bekannt.

Der Antrag des Bezirksausschusses ist mit den Ausführungen geschäftsordnungsmäßig 
behandelt.

Mit freundlichen Grüßen
gez. 
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